

**30. Mai 2019, von Michael Schöfer**

## **Vertrauen in die Unabhängigkeit und Integrität der Justiz**

Der chinesische Hardwarehersteller Huawei hat vor einem Gericht im US-Bundesstaat Texas Klage gegen die US-Regierung eingereicht. Das Justizsystem in den USA sei für Huawei die letzte Verteidigungslinie, man habe Vertrauen in die Unabhängigkeit und Integrität des US-Justizsystems. Ach, wenn man das doch umgekehrt auch über das chinesische Justizsystem sagen könnte.

---

© Michael Schöfer, Kleinfeldstr. 27, 68165 Mannheim  
URL des Artikels: [www.michael-schoefer.de/artikel2/ms2737.html](http://www.michael-schoefer.de/artikel2/ms2737.html)